

Su schwätze mir

Wenn dä Hausarzt Urlaub macht ...



■ Von Katharina Schaaf (30. Juli 1971)

Einer informiert dä anner,
met em sauere Gesicht:
„Weiβt dau“, säht dä
Schäng zomm Sanna,
„dat dä Hausarzt Urlaub macht?“

„Gester hann ich et erfahre
en demm Waartezemmer dren.
Gieh schnell hin met deinem Maache,
loß dir ebbes Goedes gen.“

„Och die Uhma net vergesse,
weil et sonst hei Zores get,
Dokter soll dä Blotdruck messe.
Holl och die vier Kenner met.“

„Denn et wied jo emmer später,
also flott mol hingerentnt,
sonst moß dau zo demm Vertreter,
dä dein ‚Enneres‘ net kennt.“

Bei demm Hausarzt ahngekomme,
trifft dat Sanna bahl dä Schlag.
Sprechstonnhelf' guckt ganz
verschwomme,
wied net Hehr der kritisch Lag.

Iwerahl Patiente klewe,
wie die Hering, sauer – dicht.
Nä, wat e gefährlich Lewe,
wenn dä Hausarzt Urlaub macht!

R & O. 28.07.02

mit freundlichen Grüßen
Wiederholung - aus
Sackmann 5 28.7.2002